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53332 Bornheim, den  10. Juni 2013 

 
 
Anfrage zur weiteren Entwicklung im Geschwister-Scholl-Haus in 
Sechtem 
 
 
Sehr geehrter Herr Keils, 
 
bitte setzen Sie die die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Jugendhilfeausschusses: 
 
 
Wie ist der aktuelle Sachstand zur Wiedereröffnung des Youth-Club bzw. eines 
Nachfolgeangebotes in Sechtem? 
 
 
 Wann steht im Geschwister-Scholl-Haus wieder ein Angebot für Jugendliche 

zur Verfügung? 
 

 Wer wird Träger sein? 
 

 Wie wird sichergestellt, dass ausreichend qualifiziertes Personal eingesetzt 
wird? 
 

 An wie vielen Tagen wird geöffnet sein? 
 

 Wann wird dem Jugendhilfeausschuss das pädagogische Konzept vorgestellt? 
 

 Warum konnte die ursprünglich zugesagte Wiedereröffnung „deutlich vor den 
Sommerferien“ nicht eingehalten werden? 
 

 
Der Jugendhilfeausschuss hat sich insgesamt die Entscheidung, dem ehemaligen Träger die 
Anerkennung nach § 75 KJHG zu verweigern nicht leicht gemacht. Bei der Abwägung hat 
sicher auch bei vielen eine Rolle gespielt, dass die Stadt zugesagt hat, dass dies nicht zu 
einem monatelangen Leerstand führt. 
 



Vor dem Hintergrund der hohen Anzahl von Jugendlichen in Sechtem und der geringen 
Anzahl weiterer Angebote ist es unserer vorrangiges Ziel den derzeitigen Zustand möglichst 
schnell zu beenden. Dies ist jedoch ausdrücklich nicht als Kritik an dem 
Überbrückungsangebot des Jugendbusses zu verstehen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Rainer Züge         
 
 


